

## Liersberg - Moselfahrt Ü 70

Am Freitag, den 2 September 22 sind die Ü70 jährigen Liersbergerinnen und Liersberger gemeinsam mit dem Liersberger Dorfcaféteam zu einer Moselfahrt ausgelaufen. Die Marie Astrid schipperte alle im exklusiven Ambiente von Grevenmacher Richtung Remich und zurück. Die Fahrt wurde über eine Leader Förderung finanziert, die das Dorfcaféteam im Rahmen der Dorfmoderation beantragt hat. Es war ein sonniger, geselliger Tag, der viel Freude, gute Stimmung und schöne Erinnerungen hervorgerufen hat.

Organisiert wurde der Ausflug von dem Dorfcaféteam, das sich für Seniorenarbeit und generationsübergreifende Begegnungen engagiert. Weitere Veranstaltungen werden folgen.



Dorfcaféteam v. l. Claudia Schiff, Marlies Premm, Petra Erasmy, Andrea Welsch